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ATA Nº 411/2005 – CEPE

Aos seis dias do mês de abril do ano dois mil e cinco, às nove horas, no Salão Nobre do
Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal de Viçosa, em Viçosa, Minas
Gerais,  reuniu-se,  pela  quadringentésima  décima  primeira  vez,  o  Conselho  de  Ensino,
Pesquisa e Extensão, sob a presidência do professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, e
secretariado  pelo  professor  Paulo  Shikazu  Toma,  secretário  de  Órgãos  Colegiados. Os
conselheiros  presentes  foram os  que  se  seguem:  Cláudio  Furtado Soares;  Luiz  Aurélio
Raggi; Maurílio Alves Moreira; Geraldo Antônio de Andrade Araújo; Ângelo Pallini Filho;
Orlando  Pinheiro  da  Fonseca  Rodrigues;  Dario  Cardoso  de  Lima;  Ricardo  dos  Santos
Ferreira, suplente do conselheiro Álvaro José Magalhães Neves; Terezinha Bezerra Albino
Oliveira, suplente do conselheiro Luiz Fernando Reis; Regina Simplício Carvalho e seu
suplente, Daniel Rodrigues Ventura, este com direito a voz; Vicente de Paula Lélis; Maria
do Rosário Salgado Gomes da Cunha; Carolina Vanetti Ansani e seu suplente, Tiago de
Oliveira Senra, este com direito a voz; Daniel Nogueira Martins; e Janice Pereira de Araújo
Carvalho. Os conselheiros Marco Aurélio Pedron e Silva e Luiz Fernando Reis  justificaram
a ausência.  Item 1- APRECIAÇÃO DA PAUTA – aprovada, por unanimidade.  Item 2-
APRECIAÇÃO  DA  ATA  Nº  410/2005  –  aprovada,  por  unanimidade.  Item  3-
INFORMES DA REITORIA –  o  presidente  informou que a  ANDIFES entregou dois
documentos  produzidos  na  reunião  de  Cuiabá  sobre  a  reforma  universitária:  um,
sistematizado de acordo com doze temas considerados essenciais e aprovado, por consenso
do  plenário;  o  outro  reuniu  todas  as  sugestões,   correções  e  emendas  enviadas  pelas
instituições federais. Informou que o enquadramento dos servidores, determinado pela Lei
nº  11.091/2005,  está  sendo  concluído  pela  Comissão  de  Enquadramento.  A Comissão
reuniu-se com as comissões congêneres das IFES de Minas Gerais para um treinamento e
definição de procedimentos comuns. Esse processo tem até o dia 13 de abril para concluir a
primeira fase, que está em andamento. No tocante à Biblioteca Central, a Administração
está  providenciando  a  recomposição  de  um corpo  técnico  mínimo para  viabilizar   seu
funcionamento  também  no  turno  da  meia-noite  às  seis  horas.  Quanto  à  segurança  no
campus,  estão  sendo  analisadas  as  medidas  a  serem  providenciadas.  A  reforma  do
Alojamento Feminino deverá ser concluída em cerca de 14 dias. Foi publicado o edital para
contratação de uma empresa para a operacionalização do Laboratório de Desenvolvimento
Infantil.  Item 4- INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES (EFETIVO E SUPLENTE)
DO CEPE NA CPPD –  indicados os professores Patrícia Aurélia  Del Nero (efetivo) e
Carlos Alexandre Braz de Carvalho. Durante a apreciação desse item, chegou ao plenário o
conselheiro  Orlando  Pinheiro  da  Fonseca  Rodrigues.  Item 5-  CAPACITAÇÃO -  5.1-
Prorrogação de licença para conclusão de doutorado - 5.1.1- Ronan Eustáquio Borges
– DAH (02-11590) – aprovada, por unanimidade, por proposição dos conselheiros Orlando
Pinheiro da Fonseca Rodrigues e Vicente de Paula Lélis, a solicitação do docente Ronan
Eustáquio Borges de prorrogação da licença para conclusão doutorado em Geografia, que
realiza na UNESP/Rio Claro, por doze meses, a partir de 1º.1.05, sem prejuízo de suas
atividades  funcionais.  5.2-  Regularização  de  situação  de  docente  em treinamento  –
doutorado  -  5.2.1-  Ernane  Correa  Rabelo  –  DAH  (04-10897)  – aprovada,  por
unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Geraldo  Antônio  de  Andrade  Araújo,  a
solicitação do docente Ernane Correa Rabelo  de regularização de sua situação de docente

1

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43



UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA                                                                                                                       CEPE411.05-2

nomeado pela UFV e cursando pós-graduação, doutorado em Ciência da Informação, área
de concentração Produção, Organização e Utilização da Informação, na UFMG, iniciado
em  março/2004,  antes  de  sua  admissão  na  UFV,  ocorrida  em  11.8.2004.  Item  6-
SOLICITAÇÕES DIVERSAS -   6.1-  Colação de  grau em separado -   6.1.1-  Luiz
Fernando Reis de Rezende (05-05466) – homologado,  por unanimidade, por proposição
do conselheiro Maurílio Alves Moreira, o ato  ad referendum dado pelo professor Carlos
Sigueyuki Sediyama, reitor, constante na página 8 do processo, autorizando a colação de
grau em separado do formando Luiz Fernando Reis de Rezende, do curso de Agronomia.
Após a análise desse processo, retirou-se do plenário o conselheiro Dario Cardoso de Lima,
e chegou seu suplente, conselheiro Carlos Cardoso Machado. Item 7- MOVIMENTAÇÃO
DE DOCENTE -     7.1- Da CEDAF para o Colégio de Aplicação – COLUNI - 7.1.1-
Isnard Domingos Ferraz (03-03829) – homologado,  por unanimidade, por proposição da
conselheira Maria do Rosário Salgado Gomes da Cunha, o ato  ad referendum dado pelo
professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, autorizando a remoção do professor Isnard
Domingos  Ferraz,  da  CEDAF  para  o  Colégio  de  Aplicação  –  COLUNI. Item  8-
PROMOÇÃO VERTICAL -    8.1- Gisele Mendes Lessa del Giudice – DBA (04-11619)
-  homologado,   por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Orlando  Pinheiro  da
Fonseca Rodrigues, o ato ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama,
reitor, constante na página 12 do processo, aprovando o pedido de promoção vertical da
docente Gisele Mendes Lessa del Giudice, de Professor Assistente I para Professor Adjunto
(DR), a partir de 16.11.2004.   8.2- Rita de Cássia Pereira Farias – DED (05-05074) –
homologado,   por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Orlando  Pinheiro  da
Fonseca Rodrigues, o ato ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama,
reitor, constante na página 11 do processo, aprovando o pedido de promoção vertical da
docente Rita de Cássia Pereira Farias, de Professor Auxiliar  I para Professor Assistente
(MS), a partir de 21.2.2005. Item 9- PROMOÇÃO HORIZONTAL - 9.1- José Augusto
Martins  Pessoa  –  DAU (04-08825)  –  aprovado,  por  unanimidade,  por  proposição  do
conselheiro Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues, o pedido de promoção horizontal do
docente  José Augusto Martins  Pessoa,  nos  termos  do parecer  da Procuradoria  Jurídica,
constante  na  página  34  do  processo.  Item  10-  ALOCAÇÃO  DE  VAGAS  DE
DOCENTES  (05-06954)  –  aprovada,  com  um  voto  contrário,  por  proposição  do
conselheiro  Vicente  de  Paula  Lélis,  a  proposta  da  Comissão  de  Alocação  de  Vagas
Docentes,  constante  na página 5 do processo.  Durante a análise  desse item,  chegou ao
plenário a conselheira Luciene Rinaldi Colli, suplente do conselheiro Orlando Pinheiro da
Fonseca Rodrigues, e retirou-se a conselheira Regina Simplício Carvalho. Às onze horas e
cinqüenta minutos, a reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se
achada conforme, será assinada pelo presidente e pelo secretário de Órgãos Colegiados.
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